

日本SOD研究会報

特集 愛飲者インタビュー

オーナーからスタッフ、 猫ちゃんまでSODを愛飲 髪的美と健康で善行 あらゆる髪の悩みを解決してくれる ヘアードクター

神奈川県で美容院「D-hair」を経営されている

木津敏行さん (58歳)

発行元 日本SOD研究会 宮城
住 所 〒158-0094
東京都世田谷区
玉川1-15-2 B棟 2802
TEL. 03-5787-3498
協力：株式会社丹羽メディカル研究所
<http://www.niwa-medical.com>

突然ですがみなさんは髪の毛について考えたことがありますか？髪は生えては伸び、伸びては抜けるというロー

テーションを繰り返しています。伸びた髪を美容院や理容院で普通にカットしたり、カラーリングしたり、パーマをかけたりにしています。そんな

中、普段髪の毛や毛根の健康なんてことはあまり考えたことはないと思います。しかし、私たちの髪の毛には、様々な情報が含まれています。実際、薬物を使用したかどうかを調べる薬物検査などは髪の毛一本から判明すると言われてい

ますし、同様にDNA鑑定なども髪の毛と毛根からある程度はできるそうです。さらに髪の毛から子孫の系譜や食生活までわかるのか。抗がん剤

の副作用で髪が抜け落ちることとは周知の事実です。

今回、愛飲者インタビューに登場していただくのは、神奈川県藤沢市で本質美を追求する価値創造サロン「D-hair」を営んでいる木津敏行さんです。

「店の名前は、ドライカットのD、ヘアードザインのD、ヘアードクターのDをとってD-hairにしました。お客様の要望を完璧にかなえる、つまりドリームヘアードのDを目指しました」

というお店は小田急電鉄江ノ島線沿線にある善行という駅から徒歩数分。丘陵と坂道が混ざり合う、閑静な住宅地にありました。善行という縁起のいい駅の名称は、ICカード乗車券が主流になってから

は切符という言葉も聞かれなくなりましたが、かつては幸福駅のように記念切符が人気だったこともあるとか。実は木津さんもこの地に店をオープンすることにした訳は、善行という駅の名前が自分のやろうとしていることにつながっていると感じたからだと言います。

今回は、木津さんの熱い思

いやこだわりがダイレクトに皆様に伝わるようにというこ
とで、わざわざ自ら原稿を書
いてくださいました。

髪は体の一部 匠ドライカット誕生まで

新潟出身の私は4代続く理
容師の次男として生まれまし
た。小さい頃より体が大変弱



く、3歳で脱腸の手術を受け、5歳で心臓の大手術を受けました。当時引っ込み思案で人の後ろを歩く存在でした。子供が好きだったので、学校の教員を目指したところ受験に失敗して進路に迷いました。そこで理容師である父の友人が私に、美容師はどんな不況になっても食べていけるから、美容師を目指しなさい。と確信のあるアドバイスをくれました。

僕はすごく不器用で人並みにできるようになるまで大変な時間かかりました。ですから途中で何百回もやめようと思いましたが、それでも何人かの師匠の師事を受けながら続けられたのは、美容師という仕事の奥深さだったのかも知れません。最初は美容師は

シャンプーとカット、パーマだけだと思っていたのが、メイクや化粧品のことや学び、美について考え、さらに髪は体の一部であるということに気づいていったのです。

もともと、何か疑問にぶつ
かると、どうしてこうなるん
だろう、なぜなんだろうと考
えたり、突き詰めたりする性
格なんです。どうしてカット
したあとにブローする必要が
あるのかと真剣に考えまし
た。そんな中、ニューヨーク
ドライカットというカットだ
けでくせ毛をカバーできる技
術に出会ったのです。面で切
るのではなく点で切る感覚、
ブローで髪を整えるのではな
く、カットで整える。感動す
ら覚え、これだと思いました。
この技術をやりたいと・・・。

そしてニューヨークドライカットを習得するために練習を重ねました。しかし、早く実践で使っていきたいという思いがつのり、2年後の32歳の時にDhairをオープンさせました。

当初は従来のウエットカットを行いつつ、くせ毛などで悩んでいる方を対象にドライカットを取り入れていきました。また、以前勤めていたサロンではとても育毛を重要視していたので、薄毛で悩む方を対象にヘッドスパを導入し、日夜※マイクロスコープで頭皮の状態を観察していました。おのずと、頭皮を見ながらカットをすることが多くなり、頭皮が赤かったり、頭皮の凹凸や毛穴の周りがきれいでないお客様が意外に多

※高精度なデジタルカメラを掲載し、観察対象をモニターに映し出して観察する機器

いと思えました。そこで頭皮の状態が良くない人に尋ねてみると、髪を洗ったあとにドライヤーで乾かしていない人がほとんどだったのです。あと、朝シャンプーを続けている方は白髪がはやく出るという傾向にも気づきました。そして頭皮の状態が悪い人はそのまま髪質が悪くなるということにつながるのです。

これを改善してくれたのが、水とミネラルと無添加に35年こだわり続けた会社の洗浄剤でした。例をあげれば、思春期くらいからくせが出てくる子たちの髪質の改善や円形脱毛症の頭皮の改善などがあげられます。と同時に、円形脱毛症の方に無我夢中でドライカットをしていくうち、本当にカットで円形脱毛が

くれるようになりました。そして、これを応用したツムジが割れないドライカットの開発へとつながっていったのです。

SODを知るため 土佐清水病院に

そんな中、10年くらい通ってくださっているお客様のYさんから、B型肝炎でインターフェロンの治療をしていて髪が弱ってしまったのだけどパーマをかけてほしいという電話をいただいたのです。どのような状態になっているのか分かりませんでしたから、できますよと応えましたが、いざ拝見したときは震えるほど怖さを感じました。というのは、太くてさらさら

だったYさんの髪が蜘蛛の糸のようになっていたからです。

このときから私は、体の健康と髪について深く考えるようになったのです。

丹羽メディカルさんから電話をいただくようになったのは、ちょうどこの頃でした。

SOD酵素の話も、過酸化脂質の話もすでに知っていましたし、先にあげた洗浄剤で毛穴の過酸化脂質はいつも分解洗浄して、髪につや、はりを回復させていました。つまり髪における外的要因に関してはクリアできていました。しかし、体の内側にも全く同じ要因が作用しているのは知りませんでした。ですから、まずは自分の体でSODを試してみようと思いました。い



オーナー自ら制作している会報（不定期刊行）も発行

れ爆発してしまいました。それをドライカットとヘッドスパで直しました。そうして何事もなかったようにまた通われ始め、1年ほど経ったとき、Nさんから、実はがんが再発して、肺に転移していると告げ

られました。そのとき、やはりSODを勧めようと思い、再度話をしてみました。今度はすんなり受け入れてくださったのです。ところが、その日の夜、Nさんから再び相談のお電話

が。入浴中、髪を洗おうとうつむいたとたん、すべての髪が団子のようになっってしまったというのです。状況がよく飲み込み

に握りこぶしぐらいの大きさの髪の毛が張り付いていたんです。髪と言うより軽石のよくな堅さで、スタッフと6時間かけてほぐし、ドライカットで髪が薄く見えないよう整えました。こんなことをしても、抗がん剤治療をしている限り、すべての髪が抜けることは目に見えていましたが、いきなり丸坊主になる精神的ショックを少しでも和らげたかったのです。その後、まもなくしてすべての髪が抜けてしまい、ずっと私のサロンにいらして、ヘッドスパをやり続けました。そして抗がん剤をやめたとき、また普通の太さの髪が生えてきて、最後はカラーまでできました。そのときNさんは

から本当によく眠れるのよね。ありがとう」という言葉を残して半年後にお亡くなりになりました。
愛猫もSODで大病を克服 御年21歳、人でいう100歳
 Nさんの「よく眠れる」という言葉の意味を心から知る日がきたのです。
 それは私の現在のパートナー、21歳になる愛猫のチャットの闘病生活で知ることになったのです。猫の21歳は人間で言う100歳に相当します。けれどもチャットは毛量もあり毛艶も良く、みなさんとても21歳に見えないとおっしゃいます。実は、この子も



現在SODを毎日1包飲んで
いるんです。8歳のときに一
度、尿道結石で病院のお世話
になり、それ以外はずっと元
気できました。ところが3年
前、血尿が出て、獣医さんに、
もうトシなんで覚悟してくだ
さいと言われました。そのと
きは点滴を打って、薬を処方
していただいて帰ると、少し
食欲も出て良くなったように

見えたんです。でも、翌日、
薬を飲ませると動かなくな
り、じっとしているのではおか
しいなと思い、いただいた薬
を調べてみると、高血圧の薬
だったんです。それですぐに
中止して、餌の中にSODを
混ぜて食べさせてみました。
するとチャットは数日で元に戻
り、普通に過ごすようになり
ました。

それから3年後のある日、
今度は血尿だけでなく血便ま
で出て、さらにまったく眠ら
なくてウロウロし始めまし
た。病院に行くことも考えま
したが、前回のこともあり、
やめて自分がチャットの主治医
になることにしたのです。そ
こで思いついたのがやはり
SODでした。犬と違い猫は
薬を飲ませるのが大変だとい
うのは、飼っていらっしやる
方なら良くおわかりかと思ひ
ます。とくに粉末状のものは
ドライフードに混ぜてもほと
んど食べてくれません。そも
そも偏食というか気まぐれで
すから、自分の気分で食事を
したりします。そこで考えま
した。SODを片栗粉と水で
よく混ぜ、お団子状にしたの
です。それを錠剤のようにし

て飲ませたら、血尿、血便が
なくなりました。それだけ
でなく、トイレもあちこちで
し始めていたのが、ちゃんと
決められたトイレでするよう
になったのです。

さらに驚いたのが、SOD
を食べるようになってから、
朝までぐっすり眠るようにな
りました。Nさんのいう、
よく眠れるようになったとは
このことだったんだと改めて
思いました。

私自身もSODのおかげ
でますます活動的になりまし
た。カットのアイディアもい
ろいろ浮かび、昨年は独自の
『匠ドライカット』を開発。
これはカットで例えば、白髪
が隠れ、黒髪が増えたように
見えることもできます。ここ
まで来ることができたのも、

丹羽先生との出会いが大きく
関与していると思います。先
生、本当にありがとうございます
ます。そしてこれからもよろ
しく願います。

こちらこそ今回はお忙しい
なか原稿まで執筆していただ
き、ありがとうございます。

木津さんは髪をみたらその
人の健康状態がわかると言い
ます。それだけの知識と経験



D-hair (ディーヘア)

営業時間 9:30~18:30
定休日 毎週火曜日、第1・第3月曜日
受付時間 カット・フェイシャルエステ
~18:00
パーマ・カラー ~17:30
縮毛矯正 ~16:30
住所 〒251-0871 神奈川県藤沢市善行
1-21-18コートSR1F
電話 0466-81-4426
HP <https://d-drycut.com/>

があるからこそ言えることな
のでしょう。「D-hair」は
単なる美容室ではなく、美と
健康が得られる新しい形のサ
ロンでした。取材させていた
だき、帰りに改めて善行とい
う駅名を見て、木津さんが目
指している美と健康は、つま
りは人のためになることを行
う、ではないかとふと思いま
した。

SOD様作用食品 体験者の声を お聞かせ下さい。

難病で苦しむ方たちが、少しで
も早く良い治療法に行き当たる
ように、本誌では愛飲者の声を
募集しています。お手数ですが、

〒158-0094 東京都 世田谷区
玉川1-15-2 B棟2802
日本SOD研究会 宮城宛
TEL 03-5787-3498

までご一報下さい。



大地のビタミンミネラルプレミア
ムというクッキーも厳選した原材
料でパン工場に依頼して製造。お
店で販売しています。

◆丹羽先生診察ご希望の方は
御紹介、御予約いたします。
※自由診療となります。
丹羽メディカル研究所
☎0120(731)175

もしくは
日本SOD研究会
☎03(5787)3498
まで お電話ください。

SOD様作用食品とは 丹羽博士の開発

SODとは、スーパーオキシド・デイスムターゼの頭文字をとったもので「活性酸素」を取り除く「酵素」のことです。

最近、健康の力ぎを握る物質として「活性酸素」と「SOD」の働きと役割がクローズアップされてきました。そして、活性酸素が体内に増加すると、がんや生活習慣病など、さまざまな疾病を引き起こすことが明らかになってきました。

体内に活性酸素が増えても、本来、人間や動物には余分な活性酸素を取り除くSODという酵素が存在していて、病気を防ぎ、身体の健康を守ってくれます。ところが、現代社会の弊害（公害、薬害、食品添加物の害）などが、活性酸素を暴走させていて、体内のSODだけでは追いつかなくなっています。

しかし、残念なことにSODという酵素は分子量が大きいために内服しても胃で破壊され、腸から吸収されませんでした。それを、内服できるように研究されたのが丹羽SOD様作用食品です。

開発した丹羽朝負（耕三）医学博士は、京都大学医学部を卒業し、医学博士として数々の研究が注目を集めていたときにご子息を白血病で亡くされ、それをキッカケにSODの研究を始めました。副作用がまったくないがん治療薬、がテーマでした。開発には実に



二十年もの歳月が必要でした。

「活性酸素をはじめとする免疫学の研究を通して私が知った、自然の摂理」は、私に大自然のメカニズムの精緻さと人間の自己治癒力の偉大さを教えてくれました。病気は自分が治すもの。私は、この理想を患者さんの誰もが実現できるように医師の立場から最大限の努力を続けています。

先生は今も、土佐丹羽クリニック院長として、毎日、医療の現場でがん、アトピー、膠原病などの難病に苦しむ患者さん達の治療にあたっています。また、SODなどを始めとする論文は海外でも高い評価を得、日本のみならず海外の学会で講演をしたり、大学病院で特別講演をしたりと、多忙な日々を送っています。

幸いなことに最近、西洋医療と東洋医療などを統合した医療へと世の中の流れが向かっています。代替医療に対する関心や認識も高まり、丹羽博士が40年も前から言っていた、本当の意味での人を診る診療の時代です。

この会報は、そんな丹羽博士の志を受け、誰もが自分の力で健康でいられるように、難病で苦しむ方が少しでもなくなるようにとの願いを込めたものです。

SOD研究会からのお知らせ

いつもSOD研究会報をご覧いただきありがとうございます。

最近、特に当研究会へお問い合わせいただくことが多い内容についてお知らせ致します。

「丹羽耕三博士のSOD様食品は金の笠のシールが貼られていれば、どこも同じものなのではないか？」というような、ご質問をよくいただきます。

その回答としましては、金の笠（管理番号付）シールは丹羽免疫研究所で分析・検定し、エーパック・ニワ加工工場（土佐清水市）で開発当初から、厳しい品質管理のもとに伝統的な製法で造られる製品だけに貼付される信頼の証（マーク）でした。しかし、ここ数年前より丹羽先生の考えで別の工場で製造されたSOD様食品にも金の笠のシールが貼られ、販売されているものもあります。土佐清水市の工場で製造されたか、そうでないかを見比べる一つの目安が、まず金の笠シールの特徴にあります。

エーパック・ニワ加工工場（土佐清水市）で製造されている製品シールの特徴



原寸大 横 30mm、縦 25mm

- 管理番号は6桁
※土佐清水で製造された証明の通し番号となっています。
- シール左部分に絵や記号が記載されている
※左部分の表示は製品管理の為、不定期に変わります。
- 他の工場で製造された製品と比べ、原末の味や色、粒の大きさが違う場合などがある